

# Paramonga al día

Revista nº 18 - setiembre 2021



**Donamos terreno a la Municipalidad  
distrital de Pativilca para futura  
construcción de Hospital  
Materno Infantil**

### Pág. 3| Concursos por las eliminatorias Qatar 2022

premiados con polos originales de la Selección Peruana de Fútbol a ganadores.

### Pág. 4| Reanudamos ceremonia de Quinquenios

Reconocimiento a colaboradores por tiempo de servicio.

### Pág. 6| Bendición de equipos y campos de cultivo

de paltos y pecanos en Pativilca.

### Pág. 7| Ofrecimos novena en honor a la Virgen de las Mercedes

### Pág. 8| II Vacunación contra la COVID-19 en planta industrial

para colaboradores y sus familiares directos.

### Pág. 9| Donación de terreno a Municipalidad de Pativilca

para futura construcción de Hospital Materno Infantil.

### Pág. 10| Paramonga: Donación mensual de víveres

para el comedor parroquial "Inmaculado Corazón de María"

### Pág. 11| Entrega de presentes a colaboradores

que culminaron su tiempo de servicio en nuestra empresa.

### Pág. 13| Actividades PAMA

Cosechas en verde en campo, apertura de buzones de sugerencias y monitoreos ambientales participativos.



## Concursos virtuales por las eliminatorias del mundial de fútbol Qatar 2022: Premiación de ganadores

### Colaboradores ganaron polos originales de la Selección Peruana de Fútbol

Compartimos la emoción del fútbol en la onceava fecha de las eliminatorias al mundial de fútbol Qatar 2022 donde la selección peruana se disputó los ansiados puntos ante fuertes equipos para subir en la tabla de posiciones y demostramos nuevamente porque somos la mejor hinchada del mundo, transmitiendo este sentir con nuestros colaboradores.

Por ello, realizamos concursos virtuales para ellos a través de nuestras cuentas oficiales de Facebook e Instagram, donde tuvieron la oportunidad de ganar los ansiados polos originales de la Selección Peruana de Fútbol.

Para ofrecer la transparencia total del concurso, realizamos un sorteo en vivo entre los colaboradores que acertaron los

score, respondieron correctamente las trivias y siguieron los pasos detallados en cada publicación de los tres concursos que lanzamos. Además, en esta ocasión brindamos más oportunidades de ganar si seguían nuestra cuenta en Instagram y se suscribían a nuestro canal de Youtube.

Felicitemos a los tres afortunados ganadores y agradecemos a todos nuestros colaboradores por participar de estas entretenidas dinámicas. Asimismo, los invitamos a continuar visitando nuestras redes sociales para mantenerse informados sobre las actividades que realiza nuestra empresa y participar de los próximos sorteos.

Encuétranos en:



Si tienes alguna noticia o logro que deseas compartarnos, puedes contactarnos:

comunicaciones@agroparamonga.com  
RPC - 987 514 904  
Tel: 642 - 11 11

# Reanudamos Ceremonia de Quinquenios para colaboradores que cumplieron 5, 10, 15, 30, 35 y 40 años de servicio

Entre enero y marzo del 2020



Continuamos reanudando las actividades que quedaron postergadas debido a la pandemia y celebramos la tradicional ceremonia de quinquenios para nuestros colaboradores que cumplieron 5, 10, 15, 30, 35 y 40 años de servicio en nuestra empresa entre los meses de enero a marzo del 2020, con la finalidad de reconocer la gran labor que vienen realizando durante todos estos años.

Antes de la crisis sanitaria, esta actividad se realizaba en compañía de los familiares de los homenajeados y compartíamos una deliciosa cena. Sin embargo, debido a la coyuntura hemos adecuado la celebración para respetar las normas de bioseguridad y proteger la salud de todos los asistentes.

Por ello, habilitamos un espacio amplio y al aire libre en el jardín de la puerta N°01 de la zona industrial, para que nuestros colaboradores asistan de manera segura respetando el distanciamiento social, utilizando doble mascarilla y desinfectando constantemente sus manos con alcohol.

En este ambiente de confraternidad, Lucía Salazar, jefa del área de Bienestar Social y el ing. Jorge Fernández, Gerente de Desarrollo Organizacional y Responsabilidad Social entregaron diplomas y obsequios a todos los colaboradores presentes en la ceremonia y se dirigieron a ellos expresando su gratitud, resaltando también su valioso aporte para nuestra empresa.

Además, realizamos el tradicional sorteo de electrodomésticos, donde nuestros colaboradores se llevaron a casa una olla arrocera, licuadora, hervidor, plancha, entre otros.

Felicitamos a este grupo de colaboradores que disfrutaron de esta significativa ceremonia, la cual se realizó pensando en cada uno de ellos. Agradecemos también su permanencia con nosotros, ya que son piezas fundamentales para lograr los objetivos de la empresa.



# Realizamos bendición de equipos y campos de cultivo de palto y pecano

Una vez más, nos encomendamos a Dios para agradecer por los logros que viene cosechando nuestra empresa, los cuales se reflejan en el desarrollo de nuestros colaboradores y la comunidad. Por ello, invitamos al Rvdo. Padre Pedro Briceño a bendecir nuestros campos de cultivo de palto y pecano ubicados en el distrito de Pativilca, así como al equipo humano del área de Cultivos Alternativos, quienes vienen liderando el proyecto de siembra y cosecha de estos nuevos cultivos.

El reverendo padre nos acompañó en el recorrido de los campos, elevando sus oraciones e intercediendo por la salud y prosperidad de las familias de cada uno de los colaboradores que hicieron realidad este proyecto, asimismo agradeció por la tierra fértil con las que hemos sido bendecidos y los frutos que esta nos brinda. También, se acercó a bendecir el reservorio, caseta y equipos

destinados para el proceso de riego de los cultivos, el cual se realiza con modernas implementaciones.

Agradecemos la predisposición de nuestro amigo, el Rvdo. Pedro Briceño, por transmitir a todo nuestro equipo un mensaje inspirador y compartir su tiempo con nosotros para cercarnos en nuestra fe.



# Desarrollamos segunda jornada de vacunación contra la COVID-19 en planta industrial

Para colaboradores y sus familiares directos de 36 años a más



Continuamos tomando acciones en beneficio de la salud de nuestros colaboradores, por lo cual coordinamos una segunda jornada de vacunación contra la COVID-19 en nuestra planta industrial para que nuestros colaboradores y sus familiares directos de 36 años en adelante, puedan ser inmunizados sin aglomeraciones, despejando así los otros puntos de vacunación del distrito.

Esta actividad se realizó en coordinación con el Dr. Marlon Jara, jefe de la Micro red de salud de Paramonga, a quienes venimos apoyando desde el inicio de las jornadas de vacunación en los diferentes centros de atención para la comunidad y se han convertido en nuestros aliados estratégicos para promover la vacunación entre nuestros colaboradores y la población del distrito.

Recordemos que la aplicación de las dos dosis de la vacuna contra la COVID-19 es de vital importancia para prevenir esta enfermedad y evitar una tercera ola con alta tasa de mortalidad. Además, no debemos descuidarnos ni dejar de practicar las otras medidas de prevención y bioseguridad:



Distancia social



Uso de doble mascarilla



Lavado de manos

# Ofrecimos novena en honor a la Santísima Virgen de las Mercedes

## Patrona del distrito de Paramonga y nuestra empresa

Con gran devoción a la Santísima Virgen de las Mercedes, ofrecimos la III novena de esta tradicional celebración religiosa en vísperas a su día central, oficiada por el Rvdo. Pedro Briceño. De esta manera, nos unimos a la celebración en honor a la santa patrona de Paramonga y de nuestra empresa, que después de un año crítico debido a la coyuntura sanitaria, vuelve a contar con la presencia de fieles devotos en su santuario, siempre adoptando medidas de prevención contra la COVID-19 para permanecer en el santuario de manera segura.

En esta oportunidad, el grupo de mayordomos 2020 de Agro Industrial Paramonga, conformado por colaboradores de diferentes áreas para la celebración de la festividad de la Virgen de las Mercedes, estuvieron presentes durante la liturgia y entregaron las ofrendas en representación de nuestra empresa, las cuales serán destinadas para el comedor parroquial "Inmaculado Corazón de María".



## Donamos terreno para la futura construcción de Hospital Materno Infantil en Pativilca

### El acta de compromiso fue entregada al alcalde de la Municipalidad distrital de Pativilca

Con el firme objetivo de apoyar, en la medida de nuestras posibilidades, a la comunidad para que mejoren su calidad de vida, manifestamos de manera formal nuestro compromiso de donar un terreno de 4600 m<sup>2</sup> a la Municipalidad distrital de Pativilca para edificar un Hospital Materno Infantil, el cual beneficiará a los pobladores de los distritos de Pativilca, Paramonga y Barranca, debido a su estratégica ubicación y cercanía entre jurisdicciones.

Esta entrega simbólica se realizó manteniendo los protocolos de bioseguridad en el Auditorio del Consultorio Médico Santa Rosa y contó con la presencia de representantes de

nuestra empresa, el Dr. Jhony Estrada, médico jefe del Centro de Salud Minsa Pativilca y el Consejo Municipal de Pativilca liderado por el alcalde José Godo Sarmiento, quienes expresaron su gratitud y compromiso para gestionar ante el Ministerio de Salud la construcción del soñado hospital. Así mismo, agradecieron el constante apoyo y participación brindada en las campañas de vacunación del distrito vecino.

No cabe duda que con un diálogo alturado, buena coordinación y predisposición se pueden lograr grandes resultados que favorezcan a la comunidad.

## Entregamos donación mensual de víveres al comedor parroquial de Paramonga

Continuamos brindando nuestro apoyo solidario al comedor parroquial de Paramonga “Inmaculado Corazón de María” mediante la donación de víveres de primera necesidad, los cuales son utilizados para preparar menús de lunes a viernes para los niños, jóvenes y adultos mayores de familias que se han visto afectadas económicamente debido a la pandemia.

Este comedor recibe entre 65 a 70 comensales a diario, quienes son atendidos con una dieta equilibrada y variada gracias a nuestra donación y la de feligreses que se suman a esta noble causa en apoyo a los vecinos menos favorecidos.

Reiteramos nuestro saludo y admiración al Rvdo. Pedro Briceño, la Hna. Lucía Duacastella y el equipo que apoya en la preparación de los alimentos y manifestamos nuestro compromiso con ellos y la comunidad.



## Entregamos reconocimiento a compañeros que culminaron con éxito su tiempo de servicio en nuestra empresa

En el periodo de inicio de la pandemia por la COVID-19 y cuando las restricciones emitidas por el Gobierno eran más rigurosas debido al alto número de contagios, varios de nuestros colaboradores culminaron satisfactoriamente su tiempo de servicio en nuestra empresa. Por ello, no quisimos pasar por alto este importante logro para ellos y los invitamos a la planta industrial para entregarles un reloj personalizado en reconocimiento a los

años de servicio dedicados en nuestra empresa.

Asimismo, les agradecemos por los aportes realizados en cada una de sus áreas de trabajo, que han sumado al desarrollo de nuestra familia azucarera.

No cabe duda que son un gran ejemplo de perseverancia, por ello les deseamos muchos éxitos en los nuevos retos que deseen emprender en esta nueva etapa de sus vidas.



## Entregamos boleta y ración de azúcar a nuestros colaboradores

correspondiente al mes de agosto

Cumplimos una vez más con los beneficios de nuestros colaboradores y realizamos la entrega de boleta de pago y ración de azúcar del mes de agosto, respetando los protocolos de bioseguridad con medidas de prevención que hemos adoptado, generando hábitos entre nuestros colaboradores que permiten el cuidado de la salud de todos y minimizan el riesgo de contagio de COVID-19.

Como ya es de costumbre, la entrega se realizó durante cuatro días, desde la 1:00 p.m. hasta las 7:00 p.m. en el jardín ubicado al interior de la puerta N°01 de la empresa, sin ningún percance y de manera ordenada.



# ACTIVIDADES PAMA

Programa de Adecuación  
y Manejo Ambiental

## Continuamos promoviendo cosechas en verde de nuestros cultivos de caña de azúcar

### En modalidad manual y mecanizada

Estamos totalmente comprometidos con el avance de la implementación del PAMA, razón fundamental por la cual continuamos cosechando nuestros campos de caña de azúcar mediante procesos amigables con el ambiente como lo son las cosechas en verde manual y mecanizada.

En el caso de los campos San Francisco, Canoa y Puntizuela, cosechamos en verde con la modalidad manual, donde operarios utilizan el machete como herramienta para cortar el tallo de la caña de azúcar sin quemar, mientras que el campo Don Enrique se cosechó de manera manual y también mecanizada utilizando maquinaria especial para esta labor.

La cosecha de estos campos está considerada en nuestro Programa de Adecuación y Manejo Ambiental debido a su cercanía a la población y carreteras de alto tránsito.



## Realizamos apertura de buzones de sugerencias – setiembre

Como parte del Programa de Adecuación y Manejo Ambiental - PAMA



Como cada mes, continuamos realizando la apertura de buzones de sugerencias ubicados en los exteriores de la puerta N°1 y de las oficinas de administración de campo en los centros poblados de Huayto, Cerro Blanco y El Milagro.

Esta actividad forma parte del plan de participación ciudadana de nuestro Programa de Adecuación y Manejo Ambiental - PAMA y debido a la coyuntura que vivimos lo desarrollamos solo con la participación de representantes de cada lugar, quienes mantienen las medidas de prevención correspondientes como el distanciamiento social, uso de mascarillas y desinfección de manos con alcohol durante todo el proceso.

Reiteramos la invitación a la comunidad para participar depositando sus opiniones o inquietudes en el buzón de sugerencias más cercano a sus hogares, ya que es muy importante mantener la interacción a través de este medio de comunicación con la empresa.



# Realizamos monitoreos ambientales participativos

## En diferentes puntos de nuestra zona de influencia

Como parte del desarrollo de nuestro Programa de Adecuación y Manejo Ambiental - PAMA, realizamos el tercer monitoreo ambiental participativo del año, el cual llevamos a cabo de manera trimestral en diferentes puntos de la zona agrícola, zona industrial y zona urbana de los distritos de Paramonga y Pativilca.

Estas evaluaciones son efectuadas por un laboratorio que se encarga de muestrear la calidad del aire, emisiones, ruido en zona agrícola e industrial, radiación no ionizante y efluentes, en los puntos establecidos en nuestro PAMA. En esta oportunidad también evaluamos la calidad de suelo en tres de nuestros campos, actividad que se realiza de manera semestral para determinar si componentes hallados están dentro de los parámetros que contempla el marco legal ambiental.

Debido a la coyuntura sanitaria, solo contamos con un representante de la comunidad y además, realizamos transmisiones en vivo a través de nuestra página de Facebook donde los usuarios pudieron visualizar los procesos y escuchar las entrevistas de los especialistas.

De esta manera cumplimos una vez más con la transparencia y con nuestro compromiso, establecido en nuestro PAMA y continuamos operando con responsabilidad ambiental y social.



Monitoreo de calidad del aire - C.P. Huayto



Monitoreo de calidad del aire - C.P. Huayto



Monitoreo de calidad de suelo - campo zapallo



Monitoreo de emisiones de caldero CBS zona industrial



Monitoreo de efluentes - zona industrial



Monitoreo de campo electromagnético y ruido - zona industrial



Monitoreo de ruido - alrededores de zona industrial



Monitoreo de ruido - zona agrícola

# Virgen de las Mercedes

Elevamos nuestras plegarias para agradecer tus bendiciones, al mismo tiempo que imploramos tu bendita protección para este tu pueblo amado, especialmente, para todos los integrantes de la gran familia de Agro Industrial Paramonga y sus familiares.

Que siempre tu mano bendita guíe e ilumine nuestro camino, colmándonos de amor, comprensión, unión y fe. Que nos permita ser cada vez mejores y más dignos de llamarnos hijos tuyos.

Que nuestro pueblo camine por el sendero que nos conduzca a tu hijo amado. Que tu amor y bendición nos proteja de todo mal.

Amén

